

Mise à jour le Lundi, 24 Février 2014

LE CO-DÉVELOPPEMENT SELON ATB

Le co-développement, dans le cadre de la Coopération Économique Décentralisée entre la Région Rhône – Alpes (France) et la Région des Hauts-Bassins (Burkina Faso), est un moyen de **soutenir l'économie locale de chaque région**

D'un côté, la Région des Hauts-Bassins, région fruitière, souhaite trouver des débouchés à l'export pour ses produits frais et transformés. Les niches de marché qui s'offrent à elles à travers les réseaux du Commerce Équitable et de la production Bio sont des **opportunités à saisir. Mais, pour satisfaire les exigences du Nord, elle a besoin de se doter de matériel performant...**

De l'autre côté, la Région Rhône-Alpes a besoin des pays émergents pour renforcer son économie à l'export. Elle fabrique des **produits de haute qualité** et possède des **technologies à revendre** à ceux qui ont besoin de matériel performant et qui recherchent des débouchés à l'export. **Mais, face à la mondialisation, sa compétitivité est mise à rude épreuve...**

La Coopération Economique et Solidaire a donc un rôle à jouer... le temps de mettre en route les synergies et d'amorcer une pente ascendante, de part et d'autre.

Actions d'ATB en faveur du co-développement